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NOTA INFORMATIVA 

JUNTA DE FACULTAD DE 7 DE NOVIEMBRE DE 2022 
 

 

Presidida por el Ilmo. Sr. Decano de la Facultad de Ciencias de la Información, 
comienza la Junta Ordinaria del día 7 de noviembre de 2022, a las 9.30 horas de la 
mañana. Tras las intervenciones de varios profesores en relación con el acta de 26 de 
septiembre de 2022, se aprueba la misma y se estima leída el acta de la Comisión 
Permanente de 11 de octubre de 2022. A continuación, el Sr. Decano procede a 
presentar su Informe en el que felicita a los profesores que han recibido premios 
recientemente y saluda a los miembros del PAS y del PDI que se han incorporado en 
las últimas semanas a la Facultad. También da cuenta del acto en que se invistió 
Doctora Honoris Causa a Doña Svetlana Alexievich, Premio Nobel de Literatura, a 
propuesta de la Facultad de Ciencias de la Información. El Sr. Decano lamenta el fallo 
de organización, ajeno a la Facultad. Informa de que se está realizando el estudio 
científico sobre materiales de cierta zona de la Facultad, en respuesta a una petición 
realizada en una Junta anterior. Respecto a la resolución del recurso de alzada contra 
la decisión democrática adoptada por la Junta respecto a la restitución del despacho 
406 a su titular desde 2015, el Sr. Decano indica que lo que procede es respetar la 
mencionada resolución y anuncia que, tras la jubilación de dicho Profesor, ese 
despacho y otros que se vayan vaciando  se traerán a la Junta para que se disponga 
sobre ellos, independientemente de que el Profesor desalojado utilice o no el recurso 
contencioso-administrativo que la ley pone a su disposición.  
 
Intervienen varios profesores respecto a varios de los puntos abordados por el Sr. 
Decano.  
 
A continuación se aprueba la tramitación de tres plazas docentes correspondientes al  
Departamento de Periodismo y Nuevos Medios, a la Sección Departamental de 
Derecho Constitucional y a la Unidad Departamental de Biblioteconomía y 
Documentación.  
 
Tras abordar la propuesta de formalizar para toda la Facultad la manera de solventar 
la pérdida de docencia durante el puente de la Constitución, se acuerda, por 28 votos 
a favor, 5, en contra y 11 abstenciones, reagrupar la docencia como único y común 
criterio para todos los docentes, cuestión que será gestionada por los Departamentos 
que informarán en tiempo y forma a la Sra. Vicedecana de Estudios y Planificación 
Docente.  
 
Se presenta el texto que, a petición de uno de los profesores, coordinador de 
Titulación, en la Junta de 26 de septiembre, se enviará al Sr. Rector. El acuerdo para 
realizar tal envío fue aprobado con 22 votos a favor, 5, en contra y 10 abstenciones.  
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Se informa de la propuesta de nombramiento de nuevo coordinador del Máster en 
Periodismo Multimedia Profesional que es aprobada por asentimiento.  
 
También se solicita la aprobación de las Memorias de Seguimiento de 12 Titulaciones 
de la Facultad, que se obtiene.  
 
Se aprueba el nombramiento como ALUMNI ILUSTRES de los siguientes antiguos 
alumnos:  
 

Antonio De la Torre, 38 votos 
Almudena Ariza, 33 votos 

Xurxo Torres, 33 votos 
Miguel Trillo, 33 votos 
Rafael Antón, 30 votos 

Arturo Pérez Reverte, 26 votos 
Ángel Expósito, 25 votos 

 
 

Al no haberse recibido propuestas de criterios para renombrar las salas de la Facultad, 
se retira el punto del Orden del Día, a la espera de que lleguen propuestas al Sr. 
Vicedecano de Comunicación.  
  
Se aprueba la creación de la preincubadora en la Facultad de Ciencias de la 
Información y el nombramiento del Vicedecano José Antonio Ruiz San Román como 
coordinador provisional de la misma.  
 
La Coordinadora de la Unidad de Apoyo a la Investigación informa sobre la actividad 
de la Unidad.  
 
Por su parte, la Vicedecana de Estudios y Planificación Docente informa sobre la 
propuesta de estudiantes candidatos a Premios Extraordinarios de Grado 2021-2022. 
Se aprueba dicha propuesta.  
 
Se someten a aprobación dos Certificados de Formación Permanente: “Sociedad del 
riesgo, gestión multicrisis y retos de la globalización” e “Introducción a la locución 
publicitaria y al doblaje cinematográfico”. Se aprueba su tramitación.  
 
La Sra. Gerente informa sobre la puesta en marcha del modelo híbrido de trabajo que 
combinará presencialidad y trabajo en remoto. Menciona los requisitos para optar al 
teletrabajo y los filtros que debe pasar el interesado en teletrabajar. La Sra. Gerente 
explica que le gustaría que el nuestro fuera un centro piloto para ir subsanando 
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deficiencias. También interviene en relación con la propuesta de modificación de la 
RPT. La Sra. Gerente informa de que se precisa un Unidad específica para que la 
Oficina ERASMUS funcione correctamente. Se solicita una independencia que 
actualmente no tiene.  
 
Interviene después la Vicedecana de Estudios y Planificación Docente y lo hace en 
relación con el Mapa de Titulaciones que se está elaborando. Recuerda que el objetivo 
es hacer una propuesta que no ahogue a los docentes y les permita asumir nuevas 
asignaturas. Destaca que se ha reunido también con Secciones y Unidades y anticipa 
la convocatoria de una Comisión de Estudios en el mismo mes de noviembre para 
abordar los inconvenientes y problemas que puedan surgir.  
 
En el turno de Ruegos y Preguntas, se pide que se habiliten carteles que indiquen que 
estamos en “zonas de estudio” para recuperar el silencio. Se propone la colocación 
de cámaras de seguridad en las entradas y salidas de la Facultad para minimizar los 
riesgos de robos. Se pide iniciar una formación en riesgos climáticos, sustituir las 
firmas docentes por sistemas digitalizados y resolver el problema del frío en el hall 
del Aulario.  
 


